

## ANOCHÉ EN LORCA

### Al intentar defender a su padre, resulta un hombre gravísimamente herido

#### Un cabo y un soldado de Infantería detienen al agresor

Por teléfono. 110 mda. Lorca, 30.—Anoche, a las nueve y media, ocurrió en la calle de la Alberca un sangriento suceso, del que resultó gravísimamente herido un hombre.

#### COMO OCURRIÓ EL SUCESO

Agustín Escobar García, de 32 años, apodado «El Dominó» y Pedro Ruiz Jodar, de 30 años, se hallaban en unión del padre de este último to mandó unas copas en una taberna situada en la referida calle.

Entre estos individuos se promovió una discusión, y según versiones, Agustín intentó maltratar al padre de Ruiz.

Al pretender éste amparar a su padre, el «Dominó» con un cuchillo de grandes dimensiones se abalanzó sobre Pedro Ruiz asestándole una cuchillada que le produjo una herida en la región axilar izquierda.

En el preciso momento de cometerse el hecho, pasaban

por la calle de la Alberca el cabo del regimiento de Infantería Juan Hernández González y el soldado Francisco Collado, quienes, a pesar de la resistencia que oponía el criminal, lograron detenerle.

Poco después se personaron en aquel lugar el teniente de la guardia civil señor Rubio y una pareja a sus órdenes, quienes se hicieron cargo del detenido, poniéndolo a disposición del Juzgado de Instrucción del partido.

#### EL HERIDO

Con la natural premura fué trasladado el herido a la Casa de Socorro, donde fué asistido convenientemente por los médicos señores Laserna y López de Teruel, que le practicaron una minuciosa y dolorosísima cura.

El Juzgado de Instrucción instruye las oportunas diligencias.

El herido se halla en gravísimo estado, temiéndose de un momento a otro un funesto desenlace.

#### CORRESPONSAL

La ampliación de puestos en la Asamblea

### Lo que dice a un periodista al conde de Romanones

Se entrevistará con Sánchez de Toca

San Sebastián, 29. Un periodista se ha entrevistado con el conde de Romanones, el cual ha dicho que el decreto lo estima como un documento de trascendencia por llevar la firma del rey.

Añadió: «Ahora nos entrevistaremos con Sánchez Toca que es un hombre de experiencia política cautiva».

No prejuzgo nada, pero siempre he creído que la política es una intervención y no una abstención.

Las abstenciones heroicas tienen una enorme eficacia, cuando detrás de ellas hay una fuerza definitiva.

Este juicio nada puede in-

dicar respecto a mi resolución ulterior. Sé positivamente que los regionalistas están dispuestos a actuar, por lo menos uno muy sí eficazmente.

Cuando se celebre la boda de la hija de Pérez Caballero, de la cual seremos testigos Estrella y yo, tendré ocasión de saludarle.

Después de un accidente

### El entierro de los bomberos que murieron en el vuelco de una bomba

Barcelona 30.—Ayer se verificó el entierro de los bomberos que resultaron víctimas del vuelco de una bomba al acudir a la extinción de un incendio.

El acto revisió caracteres de imponente manifestación de duelo.

#### Bellezas seleccionadas de nuestro Concurso

Núm. 6

HUERTA



Lema: "Cielo,"



#### ¿Será racha?

En pocos días, en Murcia han habido tres incendios con el natural asombro de nuestros buenos bomberos quienes no han hecho estos días otra cosa que ir corriendo al camino del Palmar (que es sitio que está algo lejos), a la Catedral cercana y a San Miguel nada menos.

Las campanas, estos días han dado al aire sus ecos y con ello, han trabajado bastante los campaneros, para luego, reducirse todo a pequeños siniestros y a las veces, a conatos como sucedió en el templo.

Para incendios, Barcelona y Madrid y el Extranjero, donde hay siniestros decentes como el que estaba leyendo cuando anoche las campanas dieron el toque de fuego. Anteanoche, en Barcelona hubo un incendio muy serio, ardiendo un viejo edificio enterito y verdadero.

Una camioneta que iba ocupada por bomberos, volcó, resultando cuatro heridos, y hubo dos muertos; y con síntomas de asfixia a causa del humo intenso se asistió a otros individuos del benemérito Cuerpo.

Aquí, casi nunca tienen importancia los siniestros, de lo cual, caros lectores la verdad, siempre me alegro; pero a cambio de la poca importancia de los fuegos que en nuestra ciudad acurren, pasa en ellos algo nuevo como dijo el otro día en un diario un reportero.

Aquí en Murcia, arde la leche como si fuera algo seco y esto, nos da una importancia que no tiene el Extranjero ni Madrid ni Barcelona con sus enormes siniestros. Váyase lo uno por lo otro, y démosnos por contentos...

#### Saca-tapón

### En elogio de Pepita Velázquez

Lo que dice la Prensa madrileña «Muy pronto debutará en uno de los más importantes teatros del género, la bellísima bailarina Pepita Velázquez».

Esta artista, de una belleza extraordinaria, causará sensación tanto por su línea escultural, como por sus profundos ojos negros.

Es valenciana, y se presenta con un lujo que hará palidecer a más de cuatro».

(De «Heraldo de Madrid»)

#### Desmintiendo un rumor

### Gitanillo no ha fallecido

Cádiz, 29. Es inexacta la noticia de que haya fallecido el novillero Gitanillo, que fué cogido en la corrida nocturna celebrada en esta capital.

El herido ha sido trasladado al Hospital de San Miguel.

Lea usted nuestro próximo reportaje:

### Del vivir huertano

por JULIO RUIZ

## Notas informativas de UNEA

### La importación de frutas y verduras en Noruega

Noruega por su situación geográfica ha de depender de los países extranjeros en cuanto a su aprovisionamiento de frutas y verduras, con excepción de patatas que produce en regular cantidad. Todo ello a pesar del cultivo en invernaderos que se ha desarrollado grandemente en los últimos años.

#### NARANJAS

El consumo de naranjas en Noruega asciende a unas 11.000 toneladas por año, figurando España en primer lugar entre los países importadores y a gran distancia de Francia e Italia. Este país es el principal proveedor de limones. La importación total de naranjas y limones ascendió en los años 1927 y 28, a 13.694.679 ks. y 15.059.567 kmos., respectivamente. En el cuadro siguiente damos un detalle de los países que figuran como importadores de las frutas de agrios:

España, 10.045.365 kmos. Alemania, 1.457.331; Italia, 1.024.298; Inglaterra, 807.464;

Dinamarca, 135.685; Estados Unidos, 102.012; Holanda, 71.682; Suecia, 30.800; Bélgica, 6.910; Francia, 3.641; Brasil, 561; Egipto, 55; Japón, 40; Asia Menor, 11.348.

Examinando los países que figuran como importadores de agrios en el mercado noruego, veremos cómo aumenta la participación española, ya que muchas de esas procedencias son de países no productores y que reexpiden parte de los envíos que reciben de España. Así, por ejemplo, todas las partidas, o por lo menos un 95 por 100 de lo importado por Alemania, Dinamarca, Holanda, Suecia, Bélgica, se puede atribuir a España; también gran parte de la cantidad con que figura Gran Bretaña, puesto que solo un pequeño contingente de naranja de África del Sur y Jamaica (la de Palestina ya se indica en las estadísticas como Asia Menor) puede ser importado como procedencia británica.

(Continúa en cuarta plana)

#### Bellezas seleccionadas de nuestro Concurso

Núm. 8

CIUDAD



Lema: "Levante,"

#### Las tragedias del toro

#### EN 2.ª PLANA

#### EDITORIALES

#### La reforma constitucional

#### DIVISION DE OPINIONES

#### Informaciones regionales

#### Vida deportiva

#### Al margen de los libros nuevos

#### NOTICIAS Y DIVERSAS INFORMACIONES

#### Bellezas seleccionadas de nuestro Concurso

Núm. 2

CIUDAD



Lema: "Vega murciana,"

#### LA FACTURA

### Y EL PUÑO EN ALTO

De nuestra colaboración exclusiva

Ha sido una sorpresa para todos. Para todos, incluso para el «hombre de Francia» que debe de estar pasando muy crueles horas.

Era creencia general que un Gobierno laborista, de extrema izquierda, habría de mostrarse más conciliador que los conservadores de mister Baldwin.

Tan ecuaníme era la creencia, que el primer resoplido dado en La Haya por el compañero Snowden antojósele a todo el mundo acritud meramente personal. Se esperaba incluso que le rectificaría Mac Donald, con los eufemismos propios de estos casos.

Y no ha sido así. Mac Donald aprueba lo hecho por su ministro de Finanzas. Inglaterra toda lo aplaude. Los periódicos, de cualquier matiz que sean, hallan de una corrección exquisita y de una suavidad casi suntuosa el resoplido del Delegado británico, muy laborista pero inglés por encima de todo.

El caso ha sorprendido mucho. Y no hay por qué. No tiene nada de nuevo, en las relaciones económicas de la «rubia Albión» con cualquiera de sus acreedores.

Siempre ha sido así la «gran señora». Muy recta y exacta en sus cuentas; muy escrupulosa en aquilatar sus derechos; muy puntual en el momento de presentar una factura al cobro.

Para Inglaterra parece inventado el estribillo con que los baturros, reunidos en «alfara» indican el momento, siempre enojoso, de pagar el gasto:

«El amo quiere dinero y no quiere que le canten».

Efectivamente, llegado el momento de cobrar, la «blonda Albión», tan correcta, tan fiel observante de las buenas formas, tan engolada y señorial siempre, se despoja de sus características inveteradas. Y seca, rotunda concisa, sorda a todos los sentimentalismos, presenta la factura como una patrona con cara de pocos amigos.

Eso, cuando está de buen temple. O cuando cree enfrentarse con buenos pagadores. Si recela de la solvencia o de las intenciones del acreedor, entonces presenta la factura... con el puño en alto.

Así ahora, en La Haya. Cuando Snowden salió de Londres, sabía bien sabido a lo que iba a la tierra del queso. Las instrucciones recibidas no dejaban lugar a dudas:

— ¡Listed cobra. Los demás que se las arreglen como puedan.

Y el «hombre, muy laborista, pero inglés por encima de todo, ha cumplido el encargo con fidelidad estricta.

Nada de etiquetas, ni de eufemismos protocolares. Nada de cumplidos oleaginosos, perfectamente diplomáticos, pero inútiles en determinadas circunstancias.

¡La cuenta! Ni el escándalo que en La Haya se produjo; ni los comentarios desfavorables de todo el mundo—a excepción del Reino Unido, naturalmente—han modificado un ápice su actitud.

(Continúa en cuarta plana)

## Concurso de Belleza de LEVANTE AGRARIO

#### BOLETIN DE VOTACION

Otorgo mi voto a favor de la Sra. (aquí el lema) con el número en el Concurso de Belleza de LEVANTE AGRARIO.

(Este Boletín nos ha de ser enviado en sobre cerrado dirigido a la Dirección de este diario, terminando el plazo de admisión el día 5 de Septiembre próximo).

### Superior Whippet 1929

El coche de moda y más barato



### Adrián Viudes

Floridablanca, 75.—Teléfono. 2506.—Murcia

